

La Nación, 15 Octubre de 2005

Minorías sexuales entregan carta de repudio a la UDI

Una manifestación en el frente de la sede de la Unión Demócrata Independiente (UDI) realizó el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) y juventudes políticas en rechazo a la persistente oposición del gremialismo a proyectos que buscan superar la discriminación en Chile y el rechazo manifestado a la campaña de prevención del sida. Respaldo por Afirmación Chile, la Brigada de Escolares Gays y Lesbianas de Chile, la Agrupación de Familiares de Pacientes Psiquiátricos, las juventudes del PPD, del PRSD y del Partido Socialista, el Movilh entregó una misiva en la UDI dirigida a su presidente, Jovino Novoa.